

Acompañar el esfuerzo del gobierno cubano con una actitud social responsable ante la COVID 19



Por Maria Josefina Arce

Las autoridades cubanas no descansan. La emergencia sanitaria que vive el mundo exige un esfuerzo extraordinario y cada día se evalúa la situación del país y se adoptan las medidas necesarias para evitar una mayor propagación de la COVID 19.

En ese camino se ha reforzado la vigilancia epidemiológica. Más de mil pruebas en busca de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus se realizan en la actualidad diariamente en todo el territorio nacional, a las que se suman los kits rápidos.

Igualmente se continua con la búsqueda de los contactos de las personas que han dado positivas al diagnóstico o de aquellas que presentan un cuadro sospechoso. En conferencia de prensa online que

ofreció el ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, especificó que además de los ingresados se mantienen en vigilancia en la atención primaria más de nueve MIL personas.

Las pesquisas que realizan diariamente los jóvenes estudiantes de medicina siguen cumpliendo con un esencial rol en la detección de ciudadanos que presenten síntomas que podrían resultar de interés.

De ahí que las autoridades no descarten un aumento en el número de casos en los días por venir. Sin embargo, los cubanos pueden tener confianza en su sistema de salud y en el compromiso del gobierno con la protección de todos, aún en las dificultades que genera el criminal bloqueo norteamericano.

En su intervención Portal Miranda aseguró que dadas las características de la enfermedad, que tiene un alto grado de contagio, Cuba se prepara para la aparición de nuevos casos, con el material médico necesario, la habilitación de nuevas instalaciones para el aislamiento y la debida capacitación del personal.

Se trabaja arduamente en la implementación del Plan Nacional para la prevención y control de la COVID 19, que, puntualizó, se ha ido perfeccionando teniendo en cuenta las mejores experiencias y en el que colaboran todos los ministerios del país.

Pero recalcó que la población no debe bajar su percepción de riesgo y actuar de manera colectiva y disciplinada, ya que estamos ante una pandemia que a nivel mundial ha provocado decenas de miles de víctimas fatales.

Un llamado que también ha formulado el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, quien ha subrayado que la mejor vacuna contra la enfermedad es la disciplina, la cooperación y la solidaridad.

Por eso ese aplauso merecido y necesario que se escucha cada noche en reconocimiento al personal de Salud, debe también materializarse en un accionar responsable, pues es esa la mejor forma no solo de cuidarnos nosotros, sino de cuidar y apoyar a quienes diariamente están en la primera línea del enfrentamiento a la COVID 19 y ponen en peligro sus vidas para salvar otras.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/219254-acompanar-el-esfuerzo-del-gobierno-cubano-con-una-actitud-social-responsable-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba